

Compte-rendu de conseil de délégués

Date de la réunion : **16/03/2023**

Présents :

- Kais AKLIT (C.P. 114) ; Lina HENIA (C.P. 106) ; Liam BALLESTER (C.P. 207) ; Maya TRAMOY-REISS & Ilyès HENIA (C.P. 115)
- Victoire CREPIN-NAOURI (C.P./C.E.1 105)
- Gabriel PORCEL (C.E.1 112) ; Livia MOIROUD-FENOUILLET (C.E.1 213) ; Margaux SERVAS (C.E.1 205) ; Kahil RATHAT (C.E.1 113)
- Simon BARDET-MARTIN (C.E.2 212) ; Jihène EL MAHRAD (C.E.2 211) ; Antinéa CALAND-PADRONI (C.E.2 304)
- Elise BERTHILIER (C.M.1 302) ; Hugo LALEOUSE (C.M.1 303) ; Samy GHIZZELAOUI (C.M.1 206)
- Zélie CHANTREAU (C.E.2 / C.M.2 204)
- Livia TENENBAUM (C.M.2 305) ; Stella LAUDUIQUE-DELOR (C.M.2 306) ; Théo REVOL (C.M.2 307)
- Jacques PERRENOT, directeur

➤ **Remarques, observations des délégués sur la vie de l'école / résumé des échanges et décisions prises :**

▪ **Retour sur les points abordés le 10/01/23** (il n'y a pas eu de conseil d'élèves en février) :

- Disparition de matériel dans les classes ou dans le local E.P.S. : *si cela se passe après le temps de classe, se rapprocher de Carole OULGOUGE, coordinatrice des activités périscolaires. Le directeur espère que la réalisation d'un espace de rangement à la place de la salle informatique, ainsi que de placards dans les couloirs (salle des maîtres et ancienne salle informatique) réglera le problème du stockage de matériel.*

- Lattes de bois dangereuses devant les fenêtres de la cantine : *le problème semble avoir été résolu.*

- Impact du changement de sonnerie : *la majorité des délégués les trouve plus douces que les anciennes, même si un sondage mené dans le C.M.1 303 a montré une courte majorité d'insatisfaits : 9 élèves trouvent la nouvelle sonnerie mieux que l'ancienne, 10 moins bien et pour 6 élèves, cela n'a rien changé.*

- Filets de basket : *suite à la demande des délégués en décembre, le directeur en a acheté de nouveaux et le gardien les a changés. Le directeur rappelle aux grands élèves qu'il est dangereux d'essayer de les attraper (risque de blessure aux doigts).*

- Réglage des horloges : *elles avancent toujours de trois ou quatre minutes dans les couloirs.*

- Porte du jardin cassée : *au-delà de la réparation de celle qui existait déjà, on pourrait en faire mettre une autre, plus proche du composteur.*

- Problèmes de chauffage : *même si l'hiver prend fin, nous avons connu beaucoup de problèmes de chauffage pendant toute sa durée. Chacun aimerait que cela soit résolu pour l'année prochaine.*

- Des délégués réclament qu'il y ait davantage d'arbres dans la cour : *cela pourra être envisagé quand la cour Ouest sera refaite, mais cela n'arrivera pas avant deux ans, probablement.*

- Banc supplémentaire zone jeux calmes : *cela ne paraît pas forcément souhaitable, dans la mesure où le banc arrondi peut déjà accueillir de nombreux élèves. Le directeur rappelle à ce propos que les bancs et les gros galets en plastique sont faits pour s'y asseoir. Y monter debout peut être dangereux.*

- Des délégués réclament de pouvoir recycler les stylos en plastique : *le directeur et les enseignants essaieront de rechercher une association qui puisse les récupérer, et un moyen de les stocker dans l'école.*
- Des délégués voudraient qu'un bac à ballons soit installé dans la cour : *cela paraît difficile (les ballons risqueraient de s'abîmer et de disparaître) mais l'espace sous l'escalier extérieur Ouest pourrait être utilisé comme rangement, où ils seraient plus à l'abri.*
- Mise à disposition d'échasses et cerceaux pour récréations : *le directeur doit faire une commande de jeux d'extérieur, mais n'a toujours pas eu le temps de l'effectuer, et s'en excuse. Ces jeux pourraient également être stockés sous l'escalier extérieur Ouest.*
- Des délégués souhaiteraient que les plats proposés à la cantine soient plus diversifiés : *il est rappelé que si l'offre était très importante, avec un large choix, cela risquerait d'augmenter le gaspillage alimentaire, qui est déjà très important.*

■ Cantine, restauration scolaire : les échanges portent sur différents points...

- la vitesse à laquelle sont pris les repas.
- la possibilité de bénéficier de « rab » (portions supplémentaires).
- les entrées : apparemment, les années précédentes, certaines entrées étaient proposées (et appréciées des enfants) et ne le sont plus aujourd'hui.
- certains aliments sont parfois remplacés par d'autres, voire carrément manquants (exemple récent : au Restotem, du poisson aurait été servi sans accompagnement - haricots verts -).
- il arrive que des assiettes et des couverts soient sales.

Ces questions pourront être traitées en présence de Carole OULGOUGE, coordinatrice du périscolaire et/ou d'un agent de service, lors d'un prochain conseil d'élèves.

■ Toilettes : des délégués demandent à ce que le haut de la cloison séparant les toilettes des garçons de celles des filles soit comblé : en effet, certains élèves « s'amuse » à envoyer des boulettes de papier mouillé par dessus cette cloison. *Le directeur indique que cela ne lui paraît pas nécessaire. En revanche, il faut absolument que ceux qui jouent à cela cessent de le faire. Comme toutes les incivilités qui se produisent dans cet espace (vannes fermées sous les lavabos, notamment), cela doit absolument être tout de suite signalé aux enseignants de service et au directeur.*

■ Des délégués réclament la pose de fontaines à eau dans la cour : *cela ne paraît pas réalisable car cela coûterait trop cher de conduire des canalisations à différents points de la cour. En revanche, il serait peut-être souhaitable de créer un point d'eau dans l'espace jardin et dans la zone où sont rangées les poubelles, pour permettre au gardien de les nettoyer.*

■ Trop de bruit sous les préaux : *le directeur est d'accord et rappelle que les préaux, ainsi que la zone de jeux calmes, doivent être réservés à des activités « tranquilles ». Des affiches pour le respect du calme pourraient être réalisées par certaines classes.*

■ Des délégués réclament que les goûters « zéro déchet » soient organisés à nouveau. *C'est une bonne idée et cela sera discuté avec le périscolaire. Il est expliqué aux délégués de C.P. que, certains jours, les goûters n'étaient pas apportés de la maison, mais fournis par le périscolaire sous forme de pain et de chocolat, ou de fruits récupérés à la cantine. Cela permet d'éviter des suremballages et c'est souvent meilleur sur le plan nutritif.*

■ Il est signalé qu'il manque des vis sur l'escalier Ouest : *cela peut représenter un danger et sera transmis au gardien.*

■ Des délégués réclament que les C.M.2 puissent accéder à la zone calme au retour du Restotem : *cette demande sera soumise à Carole OULGOUGE, coordinatrice du périscolaire. Carole pourra d'ailleurs être invitée à un prochain conseil d'élèves afin que celui-ci traite particulièrement des activités périscolaires et de la cantine (voir ci-dessus).*

➤ **Prochaine réunion le : jeudi 27/04 à 10 : 50 ou à 14 : 15**